



INDUSTRIA TEXTIL. Srs. Luis Serra Escartin, Fritz Heinzmann, Ing. José Adolfo Rubio, presidente de UNITEX; Lic. Miguel Ernesto Daura y Dr. Abe-

lardo Torres, dirigentes de la Unión de Industrias Textiles, previo a la presentación de la Memoria de Labores 1985-1986.

# Más congresos hay ya en San Salvador

La ciudad de San Salvador cada día aumenta el número de congresos y seminarios organizados por asociaciones, gremios e instituciones.

Informa lo anterior, el Buró de Convenciones y Visitantes de la Ciudad de San Salvador, al dar a conocer la participación de la Lic. Rosa Laura Mejía de Marchesini, Directora del Buró, en la reunión anual de Meeting Planners International a efectuarse en la ciudad de Boston, Mas-

sachusetts.

En este evento, se dijo, participarán más de dos mil profesionales representantes de instituciones que apoyan y trabajan arduamente en diferentes áreas de servicios tales como: transporte aéreo, hoteles, agencias de viajes, grupos artísticos, técnicos en audio visuales y grabación, quienes aprovecharán las conferencias impartidas por famosos disertantes

—Pasa a la página 29—

# Industria textil en demanda de materia

Solamente la asistencia crediticia para la compra de materia prima de la industria textil ha sido autorizada por el gobierno, informó ayer la junta directiva de UNITEX al presentar la memoria 1985-1986.

Al respecto se informó, que se integró una Comisión Pro Reactivación de la Industria Textil, en base al interés presidencial.

Se informó que condición para integrar la misma fue que se apoyarán las propuestas del sector privado resultantes de los estudios a efectuarse y que no se tratará solamente de una explotación política. Se relacionó la integración de la Comisión y se propuso dividir el estudio en dos etapas; una que propondría

—Pasa a la página 9—

# Enlatadora alimentos marinos establecerán

Inversionistas de China establecerán en nuestro país una Planta enlatadora de productos marinos, en el Complejo Pesquero Punta Gorda en el Departamento de La Unión.

Así lo dio a conocer ayer el Presidente de la Corporación Salvadoreña de Inversiones, CORSAIN, Lic. Oscar René Álvarez Urbina, quien se reunió con el Secretario Comercial de la

Embajada de China en Guatemala señor Roberto Leng, para analizar el Proyecto de la enlatadora.

Es una Planta enlatadora que mucho beneficio proporcionaría a nuestra población de pesca artesanal, afirmó el Lic. Álvarez Urbina, pues se estaría con ello garantizando el abastecimiento de productos del mar, no solamente

—Pasa a la página 21—

# Plan Madeleña para proteger el ambiente

Mejorar el bienestar de los agricultores y disminuir la degradación del medio ambiente, el fomento y plantación de especies productoras de leña, es objetivo del Proyecto Madeleña.

El Proyecto de Cultivo de Árboles de Uso Múltiple (Madeleña), fue iniciado en El Salvador, hasta Junio de 1983, después de firmar el convenio de cooperación entre el Ministerio de Agricultura y Gana-

dería (MAG), y el Centro Agronómico Tropical de Investigación y Enseñanza (CATIE).

La coordinación se realiza, según se informó, con el Servicio Forestal del Centro de Recursos Naturales, donde físicamente está el Proyecto.

Declaró el Ing. Hugo Zambrana, coordinador del mencionado Proyecto,

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente. CULTURA. El profesor Marco Arsenio Penado, director en funciones de Bienestar Magisterial, dice que la cultura no puede programarse, se da con el devenir del tiempo.

# De Santa Ana Detención para acusados de robo y asalto, decretan

(Santa Ana). Detención se decretó en el Juzgado Segundo de Paz, para Dinora Santos Perlera y José Ernesto Gómez, por asalto y robo en perjuicio del motorista Rigoberto Antonio Gálvez Portillo.

En la depuración del juicio y durante el término de inquirir, se reunieron pruebas contra los acusados que utilizaron un puñal y un revólver de juguete, para asaltar al motorista.

La mujer y el hombre contrataron a Gálvez Portillo para que les llevara a un lugar por la calle que conduce a la Ciudad de los Niños y cuando estaban pasando por un pasaje solitario, le encañonaron y le pusieron el puñal en el cuello

—Pasa a la página 10—

# Integración CA es para supervivencia

La integración centroamericana no responde a un enfoque de conveniencia, sino que es substancia de supervivencia para la región, asegura el Ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho.

Supervivencia de su capacidad para tomar decisiones propias no sólo en materia económica, sino política, y sobre todo para enfrentarnos a las situaciones de la coyuntura externa con un sentido de unión sin el cual nuestra fuerza negocia-

dora es sumamente precaria y débil, subrayó.

Bien están por eso, los programas que tienden a fortalecer la capacidad productiva del área en función de competitividad externa. El Arancel y las leyes de fomento de las exportaciones son ejemplos de ellas, declaró González Camacho.

Luego mencionó que a todos estos programas hay que dotarlos de un ropaje

—Pasa a la página 24—

# De Santa Ana Guardia captura a dos asaltantes en Parque Colón

(Santa Ana). Dos ladrones capturó la Guardia Nacional, en instantes que asaltaban a la señora Delia Otilia de Hernández, a quien amenazaron con un revólver y una granada fragmentaria.

Los hechos ocurrieron en el Parque Colón, costado poniente, cuando en esos instantes pasaba una comisión de guardias nacionales, procediendo a la captura de José Guzmán Zerpas Escobar y Antonio Escobar Pineda.

Los dos reos fueron en —Pasa a la página 10—



COMUNIDADES. La señora María Cristina Pereira, presidenta de la Asociación Comunal del caserío "El Carmen", Departamento de La Unión, recibe la personería jurídica de parte del Ing. Carlos Ruano, durante la entrega de la documentación legal a 30 comunidades rurales incorporadas al Programa de Desarrollo Integral del MAG.

# Plan de trabajo expone Alcaldesa de Santa Tecla

La señora Ana María de Alvarenga es la nueva autoridad edilicia, ella sustituyó al anterior Alcalde.

Conociendo la distinguida situación social de la señora de Alvarenga, pensamos que no pudo darse mejor cambio, conocemos de su dinamismo y de su magnífica educación, por lo mismo que se espera una magnífica labor de ella.

Una corta entrevista nos dio a conocer el interés que tiene de solucionar una serie de problemas que afronta la Alcaldía.

—¿Que nos dice de su nuevo cargo?

—Estoy muy contenta, pues mi nombramiento ha sido del agrado de mucha

—Pasa a la página 7—

# Diputado denuncia el desorden canchillería

La Dirección de Protocolo de la Cancillería, trabaja en un verdadero desorden, afirma el diputado Ricardo Alvarenga Valdivieso (de ARENA) miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores de la

Asamblea Legislativa. Agrega que el Director del Protocolo Rafael Zaldivar Britzuela, ha enviado tres expedientes a dicha Comisión, en los que se solicita se otorgue el permiso

—Pasa a la página 21—

# De Santa Ana PN captura 4 miembros de una banda asaltantes

(Santa Ana). Cuatro integrantes de una banda de ladrones que asaltaban en el sector del Reparto IVU "Los 44", fueron capturados por comisiones de agentes detectives de la Policía Nacional.

A cada uno les decomisa-

ron armas de fuego, con las que intimidaban a sus víctimas, para robar en negocios, casas particulares y a peatones. Lo capturados son Rubén Humberto Peraza Amaya, Walter King Po-

—Pasa a la página 21—



REPARTO. Posterior a la juramentación de efectivos de la Defensa Civil del Rosario, departamento de Cuscatlán, efectivos del Destacamento Militar No. 5, supervisados por el Comandante de dicha uni-

dad, Cnel. Oscar Armando Carranza, procedieron a repartir viveres, medicinas y ropa a los vecinos de esa población. El Batallón de Sanidad Militar, atendió consultas médicas y odontológicas.